
Protokoll:

Auf Nachfrage von Ratsmitglied Dr. Kleemann erläutert Amt 61 Herr Feldhoff die

genehmigungsrechtlichen Rahmenbedingungen.

Amt 61 Herr Feldhoff bestätigt auf Nachfrage von Ratsmitglied Ackermann, dass es sich bei den

Grünflächen unmittelbar am Kreisverkehr um Privatflächen handelt.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltung zu.


